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对重庆直辖不满,认为从经济到位置比重庆好的城市比比皆是,

为什么中央就决定把重庆直辖了哪?难道就没人看出重庆直辖

的真正原因吗?据我的全面调查原因如下。看看还有其他城市

符合不?如果差不多就可能是下一个直辖市: 1.战争的需要,看

看现在北京的地理位置,就能明白要是出现战争会有多危险,而

且发生战争的机率很高,如果发生战争,必然要有一个大后方,

现在你在看看重庆的位置,内陆,盆地,山区,特大城市,从任何方

向都有大山阻拦.而且水、电、气都充足.另外,重庆跟周边的

四川地区还有众多的兵工企业。二战的时候就已经表现出他

的安全了。 2.三峡移民的需要,三峡移民70%在原来的四川管

辖内,且80%属于贫困县,成都距离三峡太远,管理难度重重,而

移民的成功与否是三峡工程成功的关键.用距离三峡最近的特

大城市去带动肯定好过四川的管理。而且在重庆的带动下可

以让三峡地区的800万贫困人口尽快脱贫.所以原属于四川的涪

、万、黔江划给了重庆。 3.重复行政的安排,开始中央是准备

设立三峡省的,后来发现要是设立省,省会重庆的话就会多很多

行政部门,等于重复设立,所以经过论证就变成了现在这种全世

界最大的城市,人口最多的城市。为此国家节约了数十亿的开

销,和减少了数万公务员队伍。 4.经济建设的需要。原来的四

川、湖北、湖南、贵州交接处的数十个县大部分都是贫困县,

贫困人口2000万,要发展就需要一个有辐射能力的大城市带动,

而重庆以前只是个省辖市没有能力也没有义务去带动这些地



区,直辖后通过重庆的总体招商,采购的扩大和路网的建设,已

经有很多的县已经脱贫。 5.在直辖前重庆就是全国十大城市

。是三个不是省会城市的特大城市之一(其他两个是青岛和大

连)。相比青岛跟大连成熟的经济跟定位。重庆在四川一直是

很被动的。相对于人口跟面积都很巨大且经济相对落后的四

川,重庆每年都有繁重的税收任务,使得重庆的经济投资环境越

来越难.而把重庆从四川划分出去,对双方都有好处,四川可以

把2000万人口的负担减掉,重庆可以把经济补上去,而重庆的经

济好了后还可以带动重庆周边的四川地区。 6．历史曾经的

选择,刚解放的时候,重庆就是直辖市,而且是西南大区的区府

所在地,当时做阵重庆的是邓小平、陈毅、刘伯承,当时的重庆

总管云、贵、川三省。只是1955年全国从新规划,重庆连降三

级。而当时的直辖市基本上都成了省会城市,所以重庆现在直

辖并不是开天辟地头一遭。 以上就是重庆直辖的一些主要原

因,大家可以参考参考。如果还有这样的城市那么直辖就不远

了。当然,重庆直辖并不代表就一步登天了。要补的课很多，

要完成中央的期望,还有很长的路要走。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


